

6月の目標：けじめある集団生活

長い休校期間も明けて、学校生活も再スタートしました。しかし、まだまだ油断は禁物です。コロナ感染予防対策も学校生活をしっかりと送るためにも一人一人の自覚ある行動やけじめある集団生活が重要です。以下のことに気をつけて学校生活を送りましょう。

① 一人一人が、いわき総合高校の一員だということを自覚した行動をする。



※ 校則を守る。マナーを守る。

※ 地域の方々は、総合高校生一人一人を見ています。

どのような行動が総合高校生として恥ずかしくない行動か、よく考えてみましょう。

② 服装、身なりを整える。

※ 6月は衣替えです。夏服の制服規定を確認する。

特に、女子はリボン付き長袖ブラウスを着用する場合第1ボタンまでしめること。

③ 8時20分には朝自習開始、

チャイムで授業を始められるように！

※ 考査に向けて、授業や学習時間を有効に活用しよう。



あなたは大丈夫!? SNSの使い方!!



今日、友達とケンカをしてしまいましたく〜'>

むしゃくしゃしたから、その友達の悪口をTwitterに書き込みました。私の名前はもちろん、友達の名前もイニシャルにしたのに、その友達の悪口を書き込んだと、ばれてしまいました・・・。

◎誹謗中傷は人権侵害につながります。

・これは名誉棄損罪や侮辱罪など不法行為に該当します。

◎匿名であっても、個人を特定されてしまいます。

・SNSでの前後の発言内容や過去の投稿内容など、様々な投稿情報を組み合わせることで簡単に個人を特定することができます。

◎あなた個人の情報だけでなく、家族や友人の情報まで、ネット上に公開されてしまう場合があります。

～6・7月 生徒指導部・生徒会関係の行事～

6月 1日(月) 県下一斉服装指導

6月 1日(月)～5日(金) 登下校指導

6月10日(水) 第1回 いじめアンケート

6月17日(水) 保健講話 3年次 薬物乱用防止講話 **延期**

6月24日(水) 保健講話 2年次 食育セミナー

6月25日(木) 保健講話 1年次 性教育講話

6月26日(金) 球技大会 調整中(6月は実施できず)

制服を着こなそう

いわき総合高校では、コシノヒロコさんにデザインしていただいた制服を着用しています。制服を着るということは社会的な責任が伴うこと、いわき総合高校生としての誇りを持って着てほしいという願いも込められています。制服を着こなすためのポイントは、

① TPO(時と場所と場合)に合った着こなし、 ② 体と衣服のバランス、 ③ 清潔感

の3です。特にTPOに合わない服装をすることは、相手に対して失礼になることがあるということで、いつでも面接や試験にいけるような服装を心がけたいですね。6月からは衣替えです。いわき総合高校生として本校の制服を正しく着こなすためにも、日頃から意識して学校生活を送っていきましょう。

